

森のたより

や事業所で、次の設備を設置する人
■申請・お問合せ
対象設備 住宅や事業所に新規で設置する薪ストーブ、薪ボイラ、木質チップボイラ
金額 最大40万円
住民課(来島支所) 電話76-2393
森林セラピー通信
森林セラピー博学講座

薪ストーブでほっこりしませんか?
空から白いものがちらちらと。こんな寒い日は、こたつやストーブにあたつて温まりたいものです。でもせつかなら、目で見ても温かくなれる「薪ストーブ」もおすすめです。

飯南町役場には「薪ストーブ」を設置しています。今年は、寒くなってきた11月下旬に火入れしました。薪ストーブを見てみたい」「あたってみたい」という皆さん、お気軽にお越しください。



えんじ色の役場の薪ストーブ

対象者 町内に居住あるいは事業を営む目的で自らが所有する(予定含む)住宅

ご自宅にも薪ストーブはいかがですか?

■薪購入・お問合せ
飯石森林組合 電話72-0523



薪を製造中

薪ストーブに欠かせない薪。長谷にあるバイオマスセンターでは、よく乾燥した質の良い薪が購入できます。やきもので有名な出雲市斐川町の出西窯の皆さんも自宅用に購入しておられ、質が良いとの声をいただいています。

短歌		頓原公民館短歌教室 十一月詠草	
ほのぼのと匂い立ちくる蜆汁	秋を思わず朝の厨に	藤原 正	
何んとなく寂しさ誘う秋の雨	秘めたる想いもさゆらぐ如し	岡田 繁富	
風に散る木犀地を染め黄金色	この葉色づき秋深みゆく	片岡 千鳥	
リフオームする風呂に思ひ出残しつ少し熱めの湯舟に浸る		千葉トミエ	
今日からは新米ですと一言をそへ福祉の弁当届く		景山サチ子	
生かされて掛け替えのない吾の命感謝の連携しあわせにいる		三上 朋子	
誘われしコーラスグループ私もハーモニーに惹かれ「花」口ずさむ		熊谷 允子	
いさきかの心痛めて灰汁取り砂出しの覗動き居りしに		景山 牧栄	
駆けぬけるキタサンブラックに「かっこいいまんまで」と北島やさし		石川 隆	
「トンバラノアキチヨトネ・スグフユ」と語りしアメリカの友元気か		本間 啓美	
この寒さ冬につながる前触れか肌身にしみるは年せいかも		安部 徳則	
葉を落とし赤く熟して枝につくしづ柿ゆれて寂しさ漂う		山本 正敏	

やすらぎに

すこやかに

11月届出分

12月11日、赤来中学校の教室に集まる赤ちゃんとお母さん、生徒たち。昨年から始まった「赤ちゃん登校日」です。この日は「ほつと。caf に参加している7組の親子がやってきました。

11月届出分

11月の表紙

かぞく5人
テーブルかこみ
いただきます

今日の人権標語
「家族でつくる人権標語」優秀作品から

赤名小2年 片地 穂都美さん
家族名 片地 悟さん

標語に込められた思いを町民みんなで意識し、差別や偏見のない明るいまちづくりをめざしましょう。

12月11日、赤来中学校の教室に参加したサークル虹の輪の生徒22人は、お母さんや社協の職員さんから抱き方を教えてもらいました。



ハーフィック&おもしろ歴史ばなし

飯南町

「とろとろお~」
という呪文のような声。闇夜にまぎれてやってくる子どもの集団は、民家の縁側の戸をそっと開け、お菓子を持って行ってしまう…。ハロウィンを連想させるこの行事。飯南町では、とてもおめでたい行事なんです。

「新しい年、初めて月が満ちる夜、天から福がもたらされる」。こんな言い伝えに基づく「とろへい行事」は、子ども達が福を運ぶ使者となり、手作りのわら馬を配る小正月の伝統行事です。

でも、子ども達には試練が待ち受けています。お菓子を持って行くところを家の人を見つかると、真冬に「水」を掛られてしまうのです。

この行事、一時は途絶えていましたが、近年、復活させた地区もあります。地域それぞれに特徴があるようです。

詳しく聞くなら、頓原公民館へ!

飯南町冬のハロウィン「とろへい行事」～Splash and Dash～

お問い合わせ・情報提供
国道54号活性化アクションプラン推進協議会
電話76-2864

